

# *Des proches et des collègues des normaliens disparus au Mexique réalisent un périple par l'Europe*

---



Mexique, 18 avril (RHC-PL)- Une délégation formée des parents et des camarades des 43 normaliens qui ont disparu au Mexique a entamé un périple par 12 pays européens où ils demanderont de la solidarité envers leur cause.

Omar García, membre du Comité des étudiants d' Ayotzinapa a informé que jusqu'au 19 mai prochain cette délégation visitera la Norvège, la Suède, l'Allemagne, l'Italie, la France et d'autres pays pour expliquer leur cas à des organisations civiles indépendantes, de même qu'aux représentants du gouvernement qui aient l'intention de se réunir avec eux.

Omar García a également expliqué que pendant son parcours la délégation cherchera à tisser de nouveaux liens afin de renforcer sa lutte pour exiger le respect des droits de l'homme au Mexique et que justice soit faite dans l'affaire d'Iguala.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53133-des-proches-et-des-collegues-des-normaliens-disparus-au-mexique-realisent-un-periple-par-leurope>



**Radio Habana Cuba**